

Encapuchados toman una gasolinera y se la regalan a los conductores

Por: CB Televisión. 03/01/2017

Un grupo de sujetos con el rostro cubierto tomaron el control de una estación de servicio de Pemex en la ciudad de Tapachula para regalar gasolina a los automovilistas que circulaban por el lugar.

Dicha acción se registró la mañana de este lunes en protesta por el alza en los precios de las gasolinas.

Al lugar arribaron elementos de la Policía Estatal para poner fin a la protesta.

Fuente: <http://cbtelevision.com.mx/encapuchados-toman-una-gasolinera-y-se-la-regalan-a-los-conductores/>

Fotografía: cbtelevision

Fecha de creación

2017/01/03